

# やってよかった!!敬老会

芦田町内会長 花谷忠厚  
文責 副会長 杉原 進

9月とはいえ、残暑が残る9月8日、恒例の芦田町内会敬老会を芦田町内会館で行いました。芦田町内会は今年度から、女性部がなくなりました。例年は女性部の方が企画、運営（福祉部も共催でした）していました。今年は実行委員会形式をとり、各部の代表者が企画、運営を行いました。結果的にはとてもよかったです。各部の仲がまた深まりました。事前に参加人数を把握していなかったのですが、14名の参加者があり例年通り盛り上がりました。



毎年  
会を盛り上げてくださる  
芦田フラガール  
町内会館でフラダンスが

見られるなんて幸せです。  
元芦田町内会員でもあり  
市議会議員の小林茂裕先生  
毎年敬老会に参加していただき  
一緒に踊ってくださいます。  
いつも市民のためにありがとうございます。



次は  
敬老会初の  
南京球すだれ  
これも  
日本民衆伝統芸能の1つだ  
そうです。  
また淡路阪神大震災の鎮魂も兼ねていると  
お聞きし、改めて文化伝承の  
大切さを感じました。





最後は筆者も参加しました。

いやー。ー。  
緊張しました。

手品

次々に繰り出される技に  
ため息と  
拍手が

そして  
何よりも...



参加されたみなさんの  
笑顔が一番でした。



この日は草戸八幡神社例大祭(草戸稲荷神社)でした。

最後は御神輿が会館に来て下さいました。

参加者でお参りをしました。

敬老会、この行事も町内会の大切な伝統文化の1つだと思います。